
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Betreff: Anregung und Anfrage an den Magistrat 

Bezug: Anfrage Nr. 17, Stv. Flörsheimer, 10.01.2017 
 
 

 
Bericht des Magistrates: 
 
Der Magistrat beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Warum läuft das Wasser nicht ab? Liegt dies an unzureichender Reinigung der Kanalisation 
oder an technischen Mängeln? 
 
Die sich in der Unterführung befindliche Pumpstation – betrieben gemeinsam mit dem 
Abwasserverband Raunheim/ Rüsselsheim – arbeitet störungsfrei. 
 
Sind die Siebkörbe in den Abwasserschächten, die aus der Zeit um 1960 stammen, an der 
fraglichen Stelle ersetzt? 
 
Die Reinigung erfolgte regelmäßig (2x im Jahr) durch die AöR; seit dem 01.03.2017, in Abstimmung 
mit dem Tiefbauamt, 1x im Monat. 
 
Warum werden im Stadtgebiet durchgerostete Siebkörbe häufig (oder immer?) lediglich 
provisorisch zurechtgebogen anstatt sie durch neue zu ersetzen? 
 
Haben Stadt und AöR einen Dienst, der aktuell Gefahren und Mängel erkennt oder wartet 
man einfach, bis Beschwerden von Bürgern eintreffen? 
 
Die AöR ersetzt beschädigte Schmutzfänger. 
 

 

Anfrage Nr. 

17/16-21 

Der Magistrat 

B E R I C H T 
 
an Herrn 
Stadtverordneten Flörsheimer 
 
(Kopie den übrigen Fraktionen sowie 
den fraktionslosen Stadtverordneten zur 
Kenntnis) 
 



Der Rugbyring einschließlich Brückenbauwerk ist im Eigentum und Zuständigkeit des Hessischen 
Straßen- und Verkehrsmanagement Hessen Mobil. Nach Auskunft von Hessen Mobil ist geplant 
das Bauwerk einschließlich der sog. „Wanne“/ der Fahrbahnunterführung  2018 grundhaft zu 
sanieren. 
 
Rüsselsheim am Main, den 25.04.2017 
 
 
 
Patrick Burghardt 
Oberbürgermeister 
 


	Der Magistrat



